

## LEUTE aus Königsfeld und Unterkirnach



## Die Schule auf dem Bus-Heck

Dass die Zinzendorfschulen sich sehen lassen können, beweisen sie seit mehr als 200 Jahren. Mit neuen Werbestrategien sorgt das Königsfelder Schulwerk jetzt dafür, dass es auch im nicht übertragenden Sinne wahrgenommen wird. Seit Jahresbeginn sind die Zinzendorfschulen im gesamten Schwarzwald-Baar-Kreis präsent. Auf zwei Heckseiten von Omnibussen der Firma Luschin prangt das Logo der Zinzendorfschulen. „Die Busse fahren in Königsfeld, Nierereschach, Villingen, über die Baar, nach Blumberg und St. Georgen – eigentlich sind sie überall unterwegs“, sagte der Busunternehmer Dieter Petrolli, als er dem geschäftsführenden Schulleiter Rainer Wittmann die frisch beklebten Busse zeigte. BILD: ZINZENDORFSCHULEN